

EIBAR / Los 'e-book' llegarán a la biblioteca

La biblioteca Juan San Martín se encuentra en proceso de adquisición de libros electrónicos o 'e-book'. Cada vez son más los lectores que se decantan por este soporte para leer las publicaciones buscando, sobre todo, la comodidad.

La responsable del recinto eibarrés Eva Alberdi aclara que "hemos solicitado tres soportes de marcas diferentes para poder estudiar su funcionamiento". Eso sí, por el momento, serán los trabajadores de la biblioteca los que prueben este sistema de lectura que permiten almacenar varios libros a la vez.

Sobre la posibilidad de que los lectores puedan acceder a ellos o incluso llevárselos a casa, Alberdi todavía no aclara cuál será el método de utilización. "Primero tenemos que ver como funcionan y si son prácticos o no, y después llegará el momento de estudiar la mejor manera de gestionarlos para que los usuarios puedan utilizarlos. Hay que tener en cuenta que son aparatos bastante caros aunque algunas bibliotecas ya los están prestando".

La biblioteca eibarresa continúa así adaptándose a las nuevas tecnologías. Cuenta también con dos blog en internet, de adultos e infantil, en los que informan de las últimas novedades y de las actividades a los usuarios.